
Oficinas

Facebook en Torre Glòries: CCC ofrecerá servicio al grupo para luchar contra las 'fake news'

CCC ocupará 10 plantas del edificio ubicado en el 22@. Facebook ya había abierto otro centro de control de contenidos de la mano de CCC en Alemania, un modelo que replicará ahora en Barcelona.

EjePrime
7 may 2018 - 09:49

El gigante estadounidense Facebook escoge Barcelona. Según fuentes del sector, **la compañía californiana habría contratado a Competence Call Center, que anunció su entrada en Torre Glòries hace dos semanas**, para luchar contra el contenido falso en su plataforma. En este espacio, CCC empleará a más de 500 personas que trabajarán directamente para el gigante tecnológico en el edificio de Merlin.

CCC ocupará 10 plantas del edificio ubicado en el 22@. Facebook ya había abierto otro centro de control de contenidos de la mano de CCC en Alemania, un modelo que replicará ahora en Barcelona, según *CincoDias*.

Con 142 metros de altura y 37.614 metros cuadrados de superficie bruta alquilable, el edificio barcelonés ha recibido una inversión de quince millones de euros por parte de Merlin. Tras el descarte por parte de la EMA, la socimi decidió convertirlo en un espacio multi-inquilino destinado al sector de oficinas.

Merlin compró la Torre Glòries en enero de 2017 por 142 millones de euros

El edificio fue diseñado por los arquitectos Jean Nouvel y Fermín Vázquez e inaugurado en el año 2005. Cuenta con 34 plantas sobre rasante y un auditorio con capacidad para

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/oficinas/facebook-en-torre-glories-ccc-ofrecera-servicio-al-grupo-para-luchar-contra-las-fake-news>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

más de 350 personas. Adicionalmente, el edificio cuenta con cuatro plantas de parking con 300 unidades. En total, el inmueble dispone de 51.485 metros cuadrados

El grupo inmobiliario adquirió el inmueble en enero de 2017 por 142 millones de euros. Con esta operación, la socimi esquivaba la moratoria turística de la alcaldesa de Barcelona Ada Colau, la misma que impidió a Emin Capital poner en marcha un hotel de lujo en la famosa torre.

Emin Capital llegó a un acuerdo con Agbar a finales de 2013 para hacerse con el edificio por 150 millones de euros. Este compromiso se materializó a principios de 2016 cuando el grupo hizo un primer pago de 35 millones de euros.

Distrito 22@ es la principal área de crecimiento del mercado de oficinas de Barcelona, habiéndose consolidado como un polo de atracción de compañías internacionales innovadoras tales como Cisco, Ebay, Yahoo, Deutsche Telekom, Sage, SAP, Capgemini o Indra os cuadrados construidos.